

**ACTA NOVENA SESIÓN ORDINARIA
COMITÉ DE PARTICIPACIÓN SOCIAL DEL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN
DEL 31 DE JULIO DE 2025**

A través del canal de Youtube del del Comité de Participación Social (CPS) del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Jalisco (<https://www.youtube.com/watch?v=kc0ICSwORQ>) siendo las **10:42, Diez horas con cuarenta y dos minutos del Jueves 31 (treinta y uno) de julio de 2025 (dos mil veinticinco)**, se celebró la **Novena Sesión Ordinaria del Comité de Participación Social (CPS) del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Jalisco**, correspondiente a la **gestión 2024-2025**, convocada por el **Mtro. Pedro Vicente Viveros Reyes**, en su carácter de **Presidente** del Comité.

I. Lista de Asistencia.

El Presidente, Vicente Viveros Reyes da la bienvenida a la **Novena Sesión Ordinaria** y solicita al Mtro. Miguel Ángel Hernández Velázquez, Integrante del CPS y quien fungirá como Secretario de Acuerdos, pasar la lista de asistencia entre las y los integrantes del Comité, para dar fe de la presencia de las y los ciudadanos **Pedro Vicente Viveros Reyes, Neyra Josefa Godoy Rodríguez, Mónica Lizeth Ruiz Preciado (Ausente), Arturo Antonio Ríos Bojórquez, y Miguel Ángel Hernández Velázquez.**

El Secretario de Acuerdos dio cuenta de lo anterior al Pleno e informó de la presencia de las y los **4 cuatro integrantes del Comité con nombramiento vigente.** En virtud de lo anterior el **Presidente** del Comité declaró la existencia de quórum legal para su desarrollo en términos del artículo 4, párrafo segundo del Reglamento Interno del CPS y abierta la **NOVENA SESIÓN ORDINARIA** del mismo, por lo que a partir de tal principio son legales y válidos los acuerdos que en esta se tomaron. Acto seguido se propuso el siguiente Orden del día;

II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día.

I.	Lista de asistencia, declaración de quórum y apertura de sesión.
II.	Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día.
III.	Lectura, y en su caso, aprobación y firma de las actas de la sesión ordinaria celebrada el 30 de junio de 2025 y de la sesión extraordinaria celebrada el 01 de julio de 2025.
IV.	Cuenta de las denuncias ciudadanas recibidas por el CPS en el periodo comprendido del 01 de julio de 2025 al 30 de julio de 2025.
V.	Presentación de los avances del Programa Anual 2025 del CPS.
VI.	Presentación, y en su caso, aprobación de la convocatoria a Organizaciones de la Sociedad Civil, Colectivos Ciudadanos, Colegios de Profesionistas y Sistemas Locales Anticorrupción a participar en el PROGRAMA TEJIENDO REDES ANTICORRUPCIÓN.
VII.	Presentación, y en su caso, aprobación de las observaciones de Código Transparencia en el marco de la Herramienta Monitor CPS Jalisco, sobre el apartado de denuncias y aprobación de acciones de mejora.
VIII.	Presentación, y en su caso, aprobación de la firma de acuerdos de colaboración institucional del CPS con las asociaciones civiles denominadas "DUX JUVENTUDES" y "COLEGIO DE ABOGADOS PARLAMENTARIOS DEL ESTADO DE JALISCO".
XI.	Asuntos Varios.
X.	Acuerdos.
XI.	Clausura de la sesión.



En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros Reyes, puso a consideración de las y los integrantes el orden del día, no sin antes proponer la modificación agregando un punto más que sería el siguiente; Presentación y en su caso, aprobación del Anteproyecto de Presupuesto del Comité de Participación Social del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco para el Ejercicio Fiscal 2026, En este tenor les propone a los integrantes del comité la modificación respectiva, incorporando el anteproyecto de presupuesto como punto nueve y recorriéndose los puntos subsecuentes, y pregunta en primera instancia si están de acuerdo con el orden del día o tuvieran alguna otra modificación, y mediante votación económica les solicita levantar la mano si están de acuerdo, una vez **APROBADO POR UNANIMIDAD EN VOTACIÓN ECONÓMICA**, y menciona que ya se dio a conocer el anteproyecto del techo presupuestal para el año 2026, y para dejarlo autorizado, se puedan hacer los trámites respectivos ante la Secretaría Ejecutiva del Sistema y ante la Secretaría de la Hacienda Pública del Estado de Jalisco.

Una vez aprobado, comenta que tienen a dos invitados el día de hoy por parte de la Maestra Neyra, y dan la bienvenida a la maestra Reyna Miguel Santillán de la Fundación Nuestros Hermanos Olvidados y expresidenta del Comité de Participación Ciudadana de Oaxaca y al maestro Keops Gibrán Torres Hernández, presidente del comité del Consejo de Participación Ciudadana del Estado de Durango e integrante de la Red Nacional de Comités de Participación Ciudadana. Y pide al secretario continuar con el siguiente punto del orden del día que corresponde;

III. Lectura, aprobación y firma de las actas de la sesión ordinaria celebrada el 30 de junio de 2025 y de la sesión extraordinaria celebrada el 01 de julio de 2025.

En uso de la voz, el Mtro. Miguel Ángel Hernández, Les hace mención que el proyecto de las actas referidas fue compartida y circulada a través de la carpeta virtual que el CPS tiene para dichos efectos, para su revisión, observaciones y visto bueno, por lo que les solicita omitir su lectura.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros Reyes, Pregunta si alguien tiene comentario, observación o propuesta al respecto, por lo que pone a votación económica, **aprobándose por unanimidad** las actas de la sesión ordinaria celebrada el 30 de junio de 2025 y de la sesión extraordinaria celebrada el 01 de julio de 2025, y pide al secretario continuar con el cuarto punto del orden del día que corresponde a;

IV. Cuenta de las denuncias ciudadanas recibidas por el CPS en el periodo comprendido del 01 de julio de 2025 al 30 de julio de 2025.

Donde les informa que en el periodo antes mencionado se recibió una denuncia ciudadana en la que se expone lo siguiente;

Solicita la denunciante, Se lleve a cabo una investigación; "El día 28 de Julio del 2025 fue expuesto por el medio periodístico digital Vallarta Hoy que un expresidente municipal, apareció en la nómina municipal de Puerto Vallarta con el cargo de auxiliar de logística adscrito a la Presidencia Municipal, e incluye señalamientos de que no se le ha visto acudir a laborar a las oficinas gubernamentales. Dos horas más tarde el mismo medio de comunicación publica una nota nueva, a forma de réplica, donde el señalado menciona



no ser aviador y da ejemplos de sus actividades en la ciudad de Guadalajara; señalando haberse reunido con empresarios.

Aunado a lo anterior, la nota periodística motivó a revisar la nómina municipal y destacó encontrar con el mismo cargo, sueldo y fecha de alta a un ex regidor del Ayuntamiento de Tomatlán, pudiendo tratarse de la misma situación en la que se encuentra el que se señala.”

Por lo que se propone derivar la anterior denuncia al OIC del Ayuntamiento de Puerto Vallarta, para el seguimiento correspondiente;

también se informa que se tuvo respuesta por parte del Órgano Interno de Control del SIAPA, en el que confirma la recepción y seguimiento de la denuncia y donde hace llegar también el comunicado de prensa, que presentaron a los medios de comunicación por parte del SIAPA, esto respecto a la situación laboral de una ciudadana, en las cuales afirma estar en la nómina del Sistema Intermunicipal de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado (SIAPA), sin desempeñar funciones en dicha dependencia.

Por lo que se da cuenta de las mismas para conocimiento.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros Reyes, Pregunta si alguien tiene comentario, observación o propuesta al respecto, por lo que pone a votación económica, **aprobándose por unanimidad**, turnar la denuncia ciudadana al Órgano Interno de Control del Ayuntamiento del Municipio de Puerto Vallarta; por lo que cede el uso de la voz al Mtro. Miguel Ángel Hernández quien continua con el quinto punto del orden del día que corresponde a;

V. Presentación de los avances del Programa de Trabajo Anual 2025 del CPS.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros Reyes, comenta que, como se ha venido haciendo en las sesiones que el Comité ha celebrado, todas y todos los integrantes informarán respecto de los avances que tienen los proyectos de los que son responsables y considerados en el programa de trabajo anual 2025 del CPS.

Para las intervenciones, propone que sea por orden de periodo por lo que iniciara informando los avances de los proyectos que ha realizado, y que están planteados en su plan de trabajo y les informa; que el maestro Gilberto Tinajero y él, entregaron en días anteriores a la presidenta del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción el oficio para clarificar la posibilidad de realizar la Asamblea del Sistema Nacional Anticorrupción en el estado de Jalisco, como quedó determinado desde el año 2024, y que debió haberse realizado en el mes de febrero, y para tener claridad de la aplicación presupuestal 2025, en la cual tienen asignada una partida para la realización de este evento.

Pues no han recibido respuesta formal, pero independientemente de ello, en la siguiente sesión del Órgano de Gobierno del Sistema Estatal Anticorrupción, si no reciben respuesta en este sentido, tendrán que hacer la adecuación presupuestal, porque ya se encuentran en la última parte, en la segunda mitad del año y ya las cuestiones presupuestales de 2026, como acaban de incluir en el orden del día, ya tienen que estar previstas y de no tener respuesta, le propondrán al Órgano de Gobierno la reasignación de parte de estos recursos y en la reincorporación de otra parte de estos a la propia Secretaría de la Hacienda Pública del Estado de Jalisco.



Al no vislumbrarse la realización de la asamblea, menciona que es parte de uno de los proyectos importantes, en segundo término, menciona que no todo son malas noticias, si bien parece que no tendrán al menos de manera presencial la realización de la Asamblea del Sistema Nacional Anticorrupción en el año 2025, en ese sentido, en la reasignación de recursos que se propondrá al Órgano de Gobierno del Sistema, parte de la Re etiquetación viene para rescatar un proyecto, 14, 15 años de realizar el pabellón de la transparencia en la Feria Internacional del libro y podrán tener presencia en la Feria Internacional del Libro, en acuerdo con el Colegio de Jalisco y con el Colegio de Notarios Públicos del Estado de Jalisco, es rescatar un proyecto único en el país, como lo es la vitrina de la feria del libro más importante de habla hispana y la segunda más importante del planeta para en este periodo de transición que se vive en materia de acceso a la información y de protección de datos personales se pueda preservar un espacio en donde los CPCs de todo el país, en donde los institutos de transparencia que sobrevivan a la última semana de noviembre y la primera de diciembre, así como todos los integrantes del Comité Coordinador del Órgano de Gobierno del Sistema Estatal Anticorrupción y de los Sistemas Estatales y el Sistema Nacional puedan venir para presentar lo que consideren pertinente.

Para tener ese espacio de difusión que este año tendrá una alta relevancia, por la particularidad que se presenta en este año y que hubo la posibilidad de hacer la previsión presupuestal originaria que tienen desde el año anterior, en una gestión que hizo el CPS más o menos 200,000 mil pesos, más la parte de asignación que tendrán, del dinero originario presentado para la asamblea, que se podrá destinar en este evento en sociedad con sus aliados estratégicos como lo han sido siempre el colegio Jalisco, y quien se incorpora el colegio de notarios.

Por lo cual agradece infinitamente al maestro Roberto Arias de la Mora y al maestro José Luis Leal Campos, el poder tener esta sociedad y que puedan llevar adelante estos proyectos, concluye.

y sede el uso de la voz a la Mtra. Neyra Godoy, quien da cuenta de los avances graduales que ha tenido en sus proyectos. Por lo que vea al proyecto Vigila tu programa. En próximas fechas, la primera quincena de agosto estará llegando un comunicado de parte de la Contraloría del Estado para invitar a las y los integrantes del comité a que se sumen a la primera verificación de campo del mecanismo de Contraloría Social cobijado bajo el nombre de Vigila tu programa. El segundo término, por lo que ve al proyecto de Herramientas Educativas, comenta que ya su primera etapa se ha cerrado, este curso de inducción a CPCs que está dado de alta en la plataforma de SESNA y que es en formato autogestivo.

También comenta que se concluyó con el informe de la gestión 2024 2025, donde se da cuenta de seis proyectos que se lideraron en la Comisión de Educación, Se encuentra albergada toda esa información tanto en la página web del Comité de Participación Social como en los repositorios del canal de YouTube. El siguiente es por lo que ve a Biblioteca Virtual Anticorrupción, en estas semanas se obtuvo diálogo con seis comités de Participación Ciudadana que tienen productos editoriales, solicitando su autorización para generar una vinculación desde este apartado a sus productos editoriales, es el caso de la revista que se gesta desde la comisión de gobierno abierto, por poner un ejemplo.

El siguiente es monitor CPS, da cuenta que al momento se tienen cinco reportes, es el histórico que se está generando en esta gestión, y se han publicado ya los primeros dos informes trimestrales de la gestión, del actual presidente, y donde se mantiene un diálogo permanente con la entidad evaluadora, que es Código Transparencia, y en el siguiente punto del orden del día mencionará las observaciones valiosas que se han dado cuenta sobre este acompañamiento.



Por lo que ve al proyecto de Buenas Prácticas Anticorrupción de los Gobiernos Municipales, informa que ya hay conversaciones con aliados con quien el año pasado detonaron, la primera convocatoria nacional de Buenas Prácticas. En esta ocasión propone hacerlo en tres momentos sustantivos. Un primer momento de mentorías, un segundo momento de lanzar la convocatoria a nivel nacional y el tercer momento es el acopio para la conformación del Banco de Buenas prácticas, por lo que ve a Tejiendo Redes Anticorrupción, siguen haciendo de dos a tres programas de manera mensual y ya tienen los episodios del mes de agosto.

El 4 de agosto estará la doctora Vania hablando sobre el futuro que ve al Sistema Nacional Anticorrupción, el 13 de agosto estará el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco y la Asociación KintilTik hablando sobre la consulta ciudadana de Bolaños. El 20 de agosto estará parte del equipo del Comité de Participación Social de Sinaloa, abordando un tema de gran valía como lo es el Binomio Medio Ambiente y Corrupción. Finalmente, por lo que ve a las guías orientadoras sobre el Sistema Municipal Anticorrupción y el Sistema Institucional de Archivo, menciona que a más tardar en agosto ya se tendrá maquetado la información que ya está dispuesta desde hace ya varios meses en la página web.

Finalmente, con relación a la certificación a la perspectiva de género, en agosto estarán entregando las certificaciones de este proceso formativo en el que participaron, y se informó en la comisión de educación y del tema de perspectiva de género, y ya hay diálogo con ETHOS para la construcción de un seminario en la materia concluye;

Y el Mtro. Vicente Viveros en uso de la voz da cuenta de la presencia de la Mtra. Mónica Ruiz, para acta y segundo, agradece a todos la participación en la certificación de ética, pues fue un esfuerzo importante que pudieron lograr la certificación individual, y van ahora por el tema de la certificación institucional, con un poco de prisa, pues es la segunda certificación en términos similares que obtienen algunos de los integrantes del CPS, en la certificación de género, y le quiere pedir a la maestra Neyra su autorización porque, están participando en un proyecto que ella conoce muy bien, porque se realiza en la Comisión de Educación, sobre un proyecto para realizar un diagnóstico de perfil en valores aplicados a jóvenes universitarios mediante una encuesta digital.

Y le ha estado dando un seguimiento con la maestra Neyra, y asume si no tiene inconveniente la coordinación en esta primera etapa, pues no sabe si alcance a salir el resultado final antes de que termine su presidencia y le pide a la maestra Neyra que si lo puede acompañar en este proceso para que en caso de que pase del mes de octubre el asunto; ella pueda darle seguimiento.

Es un proyecto de alta importancia al que invitaran a la Universidad de Guadalajara, a la Universidad Panamericana, al ITESO, al Tecnológico de Monterrey y a la Universidad Enrique Díaz de León para levantar más menos 500 encuestas, para que tenga el valor estadístico requerido, y recibirán la capacitación por parte de la Comisión de Educación en los próximos días, y los invita a todos para conocer a detalle el instrumento y el esfuerzo que se hace a nivel nacional, espera que se logre la muestra estadística necesaria en todas las entidades federativas, y agradece a la maestra Neyra, en este proyecto importante que nace en la Comisión de Educación de la Red de Comités de Participación Ciudadana.

Y segundo, firmaron hace 22 días el acuerdo multilateral de colaboración entre diversos CPCs estatales, Aguascalientes, Chiapas, Guanajuato, Sinaloa, Puebla y Jalisco. Era un esfuerzo inédito; estuvieron en la ciudad de León hace algunas semanas y que se intenta revitalizar al Sistema Nacional Anticorrupción desde lo local, que dada las circunstancias el camino correcto a seguir tratando de fortalecer y de potencializar los esfuerzos que hacen los Comités de Participación Ciudadana desde lo local y poderlo replicar en el resto de las entidades federativas, y que incluso el sistema nacional pueda tomar aquellas buenas prácticas que se realizan desde lo local concluye.



Y continuando, sede el uso de la voz al Mtro Miguel Hernández para que comente sobre los avances en dos proyectos que se están coordinando, y que lleva a cabo el CPS, el primero de ellos es el concurso TikTok, Justicia Ética e Integridad, donde se tuvo una reunión con integrantes del municipio de Zapopan, concretamente con la Secretaría Particular de la Presidencia, la Unidad de Transparencia, el Órgano interno de Control, y representantes de la Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal; los acuerdos que se tomaron en esa reunión fueron algunos ajustes de fechas para la convocatoria, también algunos ajustes que se hicieron para las bases y criterios de evaluación en el comité, que se tiene que conformar para poder hacer la revisión de todos los TikTok que se presenten y llegando a un acuerdo de qué autoridades de estos integrantes y aliados estratégicos van a donar los premios que se entregarán.

El segundo proyecto que tuvo avance fue el denominado los Trámites más Inútiles del Estado, se tuvo una reunión en SEDECO, concretamente con Efrén Díaz, que es el coordinador de mejora regulatoria, se le hizo llegar la ficha correspondiente, y lo platicará con la secretaria. Y la propuesta que se tiene es integrar también a dos cámaras empresariales, tanto a Cámara de Comercio como a Coparmex, toda vez que ellos tienen algunos elementos que pueden ayudar a fortalecer el proyecto.

Por otro lado, comenta que en representación del CPS, están llevando a cabo las entrevistas, que es una de las últimas etapas, a personas aspirantes conciliadoras del Centro de Conciliación Laboral. Durante todo el mes estuvieron llevando todas estas entrevistas y que es parte del proceso y exámenes. Que es la última etapa, asimismo, se presentó la revista Versus Corrupción, que produce la comisión de Gobierno Abierto y misma que se encuentra publicada en el portal de internet, se asistió también a mejora regulatoria en representación de del CPS a la primera sesión ordinaria del Consejo Estatal de Mejora Regulatoria y comenta que asistieron los integrantes del Comité de Participación Social a la cuarta edición de entrega de distintivos pro Integridad, un evento que la Contraloría del Estado los invito, concluye.

En uso de la voz la Mtra. Mónica Ruíz, comenta que en ese sentido le gustaría dar cuenta de los avances que se tuvieron en el mes de julio, en específico del proyecto de fortalecimiento del diagnóstico 2.0 a los OIC. En ese sentido, está terminando de recopilar la información, llevan aproximadamente el 80% de los avances teniendo muy buena respuesta, terminaron prácticamente ya con el tercer cuestionario de los tres que se mandaron y están ya en el proceso de sistematización de la información para pasar al análisis de la misma, el pasado martes a solicitud del director general Miguel Ángel de la Contraloría del Estado, tuvieron un acercamiento precisamente para acabar de cerrar el corte de la de la información, tuvieron algunos acuerdos y se dará una semana más para aquellas dependencias que no han contestado el tercer cuestionario.

Por otra parte, de complementario a este proyecto, se trabaja desde en el proyecto de Sensibilización de los Órganos Internos de Control, que consiste prácticamente en una campaña de difusión, este proyecto se veía complementado con el diagnóstico, ahora que ya tienen bastante información sobre el diagnóstico, que ya prácticamente está en la etapa de análisis, saldrán en este mes las primeras difusiones, y están realizando el proyecto de comunicación, y usaran las redes sociales para presentar este proyecto, para llegar a las redes sociales mediante este proyecto. Y finalmente, el tercer proyecto del que se tuvo este mes es el proyecto denominado Pluma Ciudadana, que consiste prácticamente en la realización de un concurso de ensayo que está dirigido a los estudiantes de nivel medio superior y superior.

Dentro de los avances que hubo en este proyecto se está elaborando ya la convocatoria, prácticamente se tiene la estructura y les hace falta para terminar de concretar elegir a las personas que nos ayuden a estar como jurado para calificar los ensayos y se ha tenido ya acercamiento con algunas instituciones, también comenta que se viene gestando un proyecto importante respecto a una nueva licenciatura que se va a abrir en la UDG, el pasado jueves asistió a una invitación que les hizo el Consejo de Seguridad respecto de un foro, el tercer foro de trata de personas, y destaca que como siempre la corrupción es parte de estos hechos.

En cuanto a los proyectos, que se han tenido avance en el mes de julio, está por concretar el proyecto de Pluma Ciudadana, que está prácticamente para lanzarse una vez que los estudiantes regresen de vacaciones para que se cuente con el tiempo suficiente y están viendo por la parte de los premios para que se interesen, concluye.

En uso de la voz el Mtro. Arturo Ríos, informa de los avances de los proyectos que él encabeza, Para dar cuenta del avance y actividades realizadas en este mes de julio, el 3 de julio pasado asistió en representación del comité a una mesa de trabajo y análisis para la implementación de un nuevo Código de Ética en el Ayuntamiento de Tlajomulco; fueron a invitación del Órgano Interno de Control y en esa mesa en la cual también asistió el Secretario Técnico de la Secretaría Ejecutiva, donde dieron algunas impresiones técnicas respecto a la forma en la que estaban planteando el nuevo proyecto de Código de Ética.

De igual forma, el 8 de julio se asistió a una mesa de entendimiento con la Secretaría General del Congreso del Estado de Jalisco y personal de la Secretaría Ejecutiva del Sistema para avanzar en la implementación del programa Institucional Anticorrupción del Congreso del Estado, del cual se dio el taller el pasado 21 de julio y con eso se dieron pasos importantes para el avance en la implementación de la política estatal anticorrupción.

El 8 de julio asistió en representación del Comité de Participación Social a un evento de graduación que los invitaron del CECyTEJ Jalisco, específicamente del plantel de Santa Fe, pues fue para apadrinar a una generación de jóvenes, lo que es cierto es que se dejaron algunas bases para impulsar algunas pláticas de socialización respecto a la Política Estatal Anticorrupción con las y los jóvenes de ese plantel, el día 14 de julio se llevó a cabo una reunión por parte de los que integran la comisión ejecutiva respecto a los avances que integran la Plataforma Digital Nacional, específicamente el S2, el S3, S5 y S6, donde asistieron todos los integrantes del CPS, a excepción del presidente, por una cuestión de reglamento, en esta reunión menciona que sus compañeros le hicieron algunas precisiones respecto a estas plataformas, los diseños y la secretaría ejecutiva tomó nota de ellas para darle seguimiento.

El 17 de julio junto con su compañera Neyra, asistieron como panelistas en el conversatorio por la integridad, el primer conversatorio por la integridad organizado por el Órgano Interno de Control del municipio de Encarnación de Díaz, con una asistencia de aproximadamente 100 personas, una buena participación en la cual la alcaldesa invitó al gabinete a participar, y a varios regidores y regidoras y, espera que sigan avanzando estos conversatorios, el 18 de julio sostuvo una reunión con el presidente del Colegio de Abogados Parlamentarios del Estado de Jalisco para llevar a cabo la firma de un acuerdo de colaboración que hoy se estará votando en un punto del día.



El día 24 de julio hubo una reunión de entendimiento con integrantes de la Asociación de Jóvenes denominada DUX para una firma de acuerdo de colaboración, el día 30 de julio, se desarrolló una plática de socialización de la Política Estatal Anticorrupción aplicada al ciclo presupuestario con regidoras del partido político Morena, fueron 40 regidoras a las cuales se les dio la socialización de la política estatal anticorrupción, y menciona que esta es la segunda de las capacitaciones o pláticas que se da.

La primera fue el día 20 de abril con regidores del Partido Acción Nacional y la intención es garantizar que cumplido este año los cuatro partidos restantes en el estado tengan la posibilidad de contar con esta plática de socialización, y durante todo el mes de julio se desarrollaron todas las gestiones relacionadas con el Desarrollo del Proyecto de la Universidad de Verano contra la Corrupción, este proyecto lo ha compartido, y se ha hecho la convocatoria aproximadamente a 60 jóvenes líderes del estado de manera personalizada y gracias al apoyo de la regidora Ana Robles y del regidor Juan Salinas en este primer foro también de la presidencia de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, se tienen organizados y listos cuatro de cinco foros, el quinto foro se estará concretando la próxima semana y en estos foros, cada uno de los integrantes del comité estarán apoyando en la moderación, y mañana será el primero de esos foros.

También, se creó un microsítio, 15 panelistas confirmados, y aproximadamente 70 invitaciones personalizadas a diversos actores jóvenes y algunos jóvenes de corazón que quisieron sumarse al proyecto, se han realizado nueve videos de invitación por parte de los y las ponentes, y en ese sentido, quiere agradecer a la compañera Claudia, al compañero Salvador, y al compañero Sergio, que han estado bastante dispuestos a apoyar y sin su valiosa ayuda realmente este evento no estaría saliendo, son las actividades que reporta respecto a los proyectos implementados para para el mes de julio, concluye.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros, comenta que antes de dar paso al siguiente punto del orden del día, resaltar la agenda del Comité de Participación Social, con diversos proyectos que llevan a cabo, hace una autocrítica en la mejor de las voluntades, a ratos hasta en más de los que sanamente pueden atender, y no haya escasez de proyectos, y menciona la participación del CPS a través particularmente de la Mtra. Neyra que es su representante en el Comité de Participación Ciudadana y Gobernanza del Estado de Jalisco, que encabeza la Secretaría de Planeación y de Participación Ciudadana, y en la participación que tendrán próximamente en el programa de formación de la Participación Ciudadana en Jalisco, fundamento, Instituciones, Mecanismos y Buenas Prácticas, donde estarán presentes en la instalación formal del Consejo de Participación Ciudadana y Gobernanza en el mes de agosto.

Que mantiene presente a esta representación ciudadana en dicho consejo y que también requiere esfuerzos importantes presenciales por parte de la maestra Neyra en este proceso de renovación que se da en alguna de las posiciones de este consejo, además del cambió reciente en la presidencia del mismo y que como cada inicio de sexenio tiene un punto álgido desde que se planteó el tema de la de la elaboración del Plan Estatal de Desarrollo que ya concluyó su primera etapa, y se encuentra en el Congreso del Estado de Jalisco, pero en el que también participaron de manera activa en las actividades regionales que se realizaron en los meses anteriores, Y por último, quiere agradecer, y destacar el tema del Taller de Implementación del plan Anticorrupción.

Su PÍA en el Congreso del Estado, y lo dice con toda sinceridad, él dudaba que se pudiera materializar por las condiciones propias de los congresos, no solamente del de Jalisco, los congresos así son en su complejidad por tener voces tan diversas, y agradece a la diputada Marta Arismendi, y a los integrantes de la Junta de Coordinación Política, al secretario del Congreso, Eduardo Lomelí, y al encargado del despacho del Órgano Interno de Control, al maestro Raúl Vega y particularmente a los esfuerzos del Mtro. Arturo, que como ex contralor del Congreso conoce cómo funcionan las entrañas del mismo y permitió la gestión para que pudieran realizar el taller y espera que en la siguiente sesión den cuenta ya de la aprobación de su Pía, que será el primer congreso del país que tenga una ruta clara sobre la prevención inhibición y la sanción de posibles actos anticorrupción, además de empezar a cumplir con esta implementación de la política estatal que será evaluada a partir de este mismo año, y le solicita al maestro Miguel Hernández continuar con el orden de día.

En uso de la voz el Mtro. Miguel Ángel Hernández continua con el sexto punto, que corresponde a;

VI. Presentación, y en su caso, aprobación de la convocatoria a Organizaciones de la Sociedad Civil, Colectivos Ciudadanos, Colegios de Profesionistas y Sistemas Locales Anticorrupción a participar en el PROGRAMA TEJIENDO REDES ANTICORRUPCIÓN.

En uso de la voz la Mtra. Neyra Godoy, les comenta que será muy breve, porque están sus compañeros, Keops del CPC Durango y Reyna de la fundación Nuestros Hermanos Olvidados, menciona que esta convocatoria rescata la esencia del programa Tejiendo Redes Anticorrupción y lo pone a disposición de Organizaciones de Sociedad Civil, de Colegio de Profesionistas, de Academia, de los propios Sistemas Locales Anticorrupción y de otras expresiones que tienen proyectos y que tienen propuestas que presentar, y que se encuentran alineadas a la Política Nacional Anticorrupción, es una convocatoria que han trabajado cuidadosamente para dar cabida a todas esas voces, además del ejercicio ordinario que se sigue en este programa.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros expresa su alegría y reconocimiento, a Reyna, que fue una destacada integrante del CPC de Oaxaca y de la red de CPCS, y que permite poner el ejemplo de que se pueden seguir proyectos independientemente de que un integrante de un CPC pueda terminar su periodo legal, y Reyna es el caso no solamente con este programa, sino con otros proyectos en la que ella participa activamente desde la Sociedad Civil y que tiene la voluntad de invitar a todos los integrantes de la red, por lo cual destaca mucho la presencia de su estimada amiga Reyna y de su amigo Keops y da todo su reconocimiento a su labor, recientemente electo por Ministerio de Ley como presidente del del CPC de Durango, y que tiene la fortuna de ser dos veces presidente de su de su CPC, como si no tuvieran problemas con uno, él va a tener dos en ese sentido, pero también un integrante destacado de la Red de Comités de Participación Ciudadana, siempre proactivo y que trata de llevar el tema no solamente en su estado, y entidad federativa, sino de replicarlo en el resto de entidades federativas, y le cede el uso de la voz a Reyna y posteriormente a Keops, y abundar en el tema que presenta la maestra Neyra.



Y cede el uso de la voz a la Mtra. Reyna, y comienza por agradecer la oportunidad que les dan de estar en su Sesión Ordinaria y sobre todo agradece la coordinación que tienen con el CPS de Jalisco, para poder trabajar en el programa Tejiendo Redes, comenta que se sienten muy afortunados por poder dar seguimiento al programa y de seguirlo socializando con la sociedad civil, Y como bien menciona la Mtra. Neyra, todo esto de la convocatoria que se menciona para que participen las organizaciones, la academia, las cámaras empresariales, los mismos Comités de Participación Ciudadana o Social dentro de las que se tienen en la República Mexicana. Y esa es la invitación y sobre todo el agradecimiento, menciona que han estado trabajando de manera coordinada con la Mtra. Neyra y el CPS que les permiten y les dan este espacio y de igual forma con la secretaría del Sistema Anticorrupción que tienen y seguir trabajando y agradece las palabras tan generosas tus hacia su persona, y reconoce el gran trabajo que han venido haciendo, el trabajo que hace la maestra Neyra.

Pues es admirable todo lo que escucha, que vienen cerrando, vienen haciendo y con los que trabajan, como las autoridades y no le queda más que reconocer y expresar sus respetos y agradecimientos concluye.

Y cede el uso de la voz al Mtro. Keops. Quien en primera instancia agradece la oportunidad de acompañarlos en la sesión formal de consejo del CPS Jalisco y en el mismo tenor que su compañera Reyna agradecer todo el apoyo, y el respaldo que han recibido para la realización del programa Tejiendo Redes Anticorrupción, que la próxima semana iniciarán con el episodio número 150, con la participación de la presidenta del CPC Nacional, la doctora Vania Pérez y hacerles un reconocimiento, pues estaban escuchando el informe de sus actividades y sobra decir que el CPS Jalisco siempre se ha caracterizado por ser punta de lanza en los distintas actividades que como sistema nacional se realizan, y hace un reconocimiento especial, al Mtro. Vicente, por su presidencia que ha llevado; y desde luego reconocerles a cada uno de los integrantes del CPS en lo particular a su querida compañera Neyra del programa Tejiendo Redes Anticorrupción.

Desde luego también a Miguel Hernández, a Mónica Ruíz y a Arturo Ríos. Y además agradecer también al staff de la Secretaría Ejecutiva, a Claudia, Erick Vázquez, que cada episodio los están acompañando y ayudándonos, y en el mismo sentido que comentaba Reyna, hacer un llamado para la participación a través de la convocatoria que se está abriendo cada vez más para que participen organizaciones de la sociedad civil, colectivos, en fin, todos aquellos que tengan deseos de participar en el programa Tejiendo Redes Anticorrupción; está abierto, y manda un saludo de parte de sus compañeros consejeros, compañeras consejeras del CPC Durango, concluye.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros, agradece su compañía, y no quiere decir de relanzamiento, si no de nueva estrategia del programa, y menciona que sus compañeras y mis compañeros harán extensiva la invitación para aquellos temas que ellos consideren que son pertinentes o que pueden ser de interés para quienes lo siguen en su exitoso programa; y los felicita por la emisión 150 de ritmo, que es toda una hazaña, y antes de despediros les agradece infinitamente, concluye.

Y cede el uso de la voz a la maestra Neyra, quien reitera el agradecimiento y la confianza que les han brindado sus compañeros por el relanzamiento del proyecto, en especial a Reyna, a todos por la confianza que les dan, y que al final del día está el logo del CPS, y ahí está una representación del CPS y también da un agradecimiento especial a todo el equipo que hace posible el programa.

Y que hace maravillas detrás de cámaras para que todo se vea tan natural, incluso hasta los errores que se cometen al momento de la dicción, a Claudia, a Christian y a todas las personas que destinan una hora de su tiempo, y que les regalan de sus ocupadas agendas para poder poner sobre la mesa algunos temas que ya han sido suficientemente tratados y otros que necesitan ser todavía parte de la construcción de la agenda pública que día a día se gesta en México, concluye.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros agradece a la Mtra. Reyna y al Mtro. Keops, y los invita a quedarse al resto de la sesión, como sus invitados especiales y les agradece infinitamente que se hayan dado el tiempo de poderlos acompañar el día de hoy, y pregunta si alguien tiene comentarios, observaciones sobre el punto del orden del día que acaba de terminar, al no haber ninguna le solicita al maestro Miguel Hernández tomar el sentido de la votación.

En uso de la voz, el Mtro. Miguel Hernández puso a consideración la propuesta. Por lo que, en votación nominal con los votos de, **Pedro Vicente Viveros Reyes, Neyra Josefa Godoy Rodríguez, Mónica Lizeth Ruiz Preciado, Arturo Antonio Ríos Bojórquez y Miguel Ángel Hernández Velázquez**, se aprobó por unanimidad, **la convocatoria a Organizaciones de la Sociedad Civil, Colectivos Ciudadanos, Colegios de Profesionistas y Sistemas Locales Anticorrupción a participar en el PROGRAMA TEJIENDO REDES ANTICORRUPCIÓN.**

El Mtro. Miguel Ángel Hernández continua con el siguiente punto del orden del día que corresponde;

VII. Presentación, y en su caso, aprobación de las observaciones de Código Transparencia en el marco de la Herramienta Monitor CPS Jalisco, sobre el apartado de denuncias y aprobación de acciones de mejora.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros, le cede el uso de la voz a la maestra Neyra Godoy para las actualizaciones de este ejercicio único que se lleva en el país y que aprobaron a propuesta de la maestra Neyra por unanimidad; para ser evaluados por un ente de la sociedad civil, en una convocatoria nacional, Código Transparencia del Estado de Oaxaca, es quien lleva a cabo este ejercicio de observación y de evaluación, teniendo ya el primer reporte, y se está atendiendo las observaciones para el siguiente trimestre, concluye.

Y en uso de la voz la maestra Neyra quien señala al presidente, que ya han realizado un primer reporte, ese primer reporte ya tubo algunas reacciones, enunciando cuatro puntos de manera muy sustantiva y dará cuenta de las primeras acciones que se han tomado para la atención del pliego de observaciones, la primera observación que les hacen respecto al portal es hacer una revisión exhaustiva y actualización del apartado de la información fundamental en materia de transparencia que se publica en el portal web del Comité de Participación Social; motivado a ellos, se han hecho ya las revisiones, y las actualizaciones y establecieron una ruta clara de trabajo con Código Transparencia.

Aprovechando esta virtud de observación, se platicó con el presidente en construir un portal que pueda ser para publicar ahí información focalizada y proactiva, que se gesta al interior del Comité de Participación Social, y en las siguientes sesiones se dará cuenta del avance que lleva el tema.



Han estado trabajado muy de cerca este con el Titular de la Unidad de Transparencia, el maestro Miguel Navarro, comenta que no deben perder de vista que el Comité de Participación Social es un sujeto obligado indirecto; el siguiente punto que les observan es por lo que ve a denuncias, y les hacen la mención que si bien, desarrollan de manera proactiva un ciclo de atención a las denuncias y que se da cuenta en cada una de las sesiones, y se documentan en cada una de las actas que están en los repositorios, y el cómo se lleva este ciclo que se encuentra también en los archivos físicos y digitales del comité.

A partir de esta recomendación se construyó un ciclo de denuncias que es el que dará vista en la página que ya se presentó cada uno del Comité, y agradece la intervención del Mtro. Arturo, a quien se acercaron en un primer momento y en una hoja de ruta construida desde una visión empírica amablemente los ayudó con la curaduría jurídica y técnica para hacer un insumo que transmita con claridad lo que ya de oficio viene haciendo el Comité de Participación Social, desde la integración del maestro Miguel, que se comenzó a implementar esta ruta, esto sería lo que se posicionaría en el portal web del Comité de Participación Social, específicamente en el apartado de denuncias ciudadanas. Aunado a ello, si bien se lleva un registro físico y estadístico del tema de denuncias, no se tenía a vista una ficha técnica donde se informará con claridad en qué estatus y en qué histórico iban, para ello se construyó igualmente la ficha que consta de nueve rubros.

Siguiendo la misma ruta, acercaron una primera versión al maestro Arturo, quien los enriqueció con su visión y les hizo la misma curaduría jurídica y técnica. Y si ellos también así lo determinan, este sería el insumo visual que vería cualquier persona que entre a la página del Comité de Participación Social en el apartado de denuncias, sobre el esfuerzo que ya se hace en el comité históricamente, sin embargo, no tenían un insumo público que comunicase de manera asertiva lo que oficiosamente se trabaja día con día en el comité y agradece a todos los involucrados, al Mtro. Arturo, a Sergio, a Claudia, que los ayudan en tener en punto el portal, y finalmente, la tercera observación que hacen es documentar la vinculación que existe entre el plan estatal de desarrollo, que ya informaron en qué etapa se encuentra, con las acciones que ejecuta el Comité de Participación Social.

Y en cuarto momento hacen una observación de incorporar mayores elementos visuales sobre los proyectos que actualmente se están ejecutando, si bien se reportan en sesión, lo que dicen es, ven algún elemento material visualmente de ese avance gradual que bien se informa en cada una de las sesiones ordinarias del comité, concluye la maestra Neyra.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros comenta, que en el tema del aprendizaje constante que tienen en este proceso de hacer más asertiva su información y de la complejidad que representa el que sean sujetos obligados indirectos; y que sí se requiere de una explicación muy didáctica y ciudadana de aquello que les corresponde y aquello que no, y poder justificar de manera pertinente lo que no les corresponde publicar, pero que sin duda son ventanas de oportunidad que harán que la comunicación a través del portal web sea mucho más eficiente, y pregunta si alguien tiene comentarios observaciones al respecto, al no existir ninguna, le solicita al maestro Miguel Hernández tomar la votación respectiva.



En uso de la voz, el Mtro. Miguel Hernández puso a consideración la propuesta. Por lo que, en votación nominal con los votos de, **Pedro Vicente Viveros Reyes, Neyra Josefa Godoy Rodríguez, Mónica Lizeth Ruiz Preciado, Arturo Antonio Ríos Bojórquez y Miguel Ángel Hernández Velázquez**, por lo que se aprueba por unanimidad, las observaciones del Código de Transparencia en el marco de las herramientas Monitor CPC Jalisco sobre el apartado de denuncias y aprobación de acciones de mejora.

En uso de la voz, el Mtro. **Pedro Vicente Viveros**, le solicita continuar con el siguiente punto del orden del día al secretario.

El Mtro. Miguel Ángel Hernández continua con el siguiente punto del orden del día que corresponde;

VIII. Presentación, y en su caso, aprobación de la firma de acuerdos de colaboración institucional del CPS con las asociaciones civiles denominadas "DUX JUVENTUDES" y "COLEGIO DE ABOGADOS PARLAMENTARIOS DEL ESTADO DE JALISCO".

En uso de la voz el Mtro. Arturo Ríos, les comparte que se ha establecido una relación con dos organismos de la sociedad civil, específicamente el Colegio de Abogados Parlamentarios del Estado de Jalisco, integrado por muchos abogados que han colaborado en algún momento de su vida profesional en el Congreso del Estado, y que tienen experiencia en el campo de técnica legislativa y práctica parlamentarias. Y en razón del artículo 21 fracción novena de la Ley del Sistema Anticorrupción que prevé como atribuciones de este comité llevar un registro de organizaciones de la sociedad civil que deseen colaborar de manera coordinada con este comité, para establecer una red de participación social, es de que, apuntando hacia ese objetivo se estableció el contacto con lo que es de entrada el Colegio de Abogados Parlamentarios.

El acuerdo de colaboración tiene compromisos conjuntos en los cuales ha mostrado interés esta organización, el primero de ellos es promover el conocimiento de instancias e instrumentos de Rendición de Cuentas, Transparencia, Gobierno Abierto y Combate a la Corrupción, fortalecer la cultura de la ética pública, la integridad y la participación social, fortalecer la Red de Participación Social que tiene atribución el comité, a impulsar, a registrar, y asimismo, impulsar el empleo de Mecanismos de Participación Ciudadana para fortalecer el control social sobre la gestión pública y estatal, promover el intercambio de experiencias y buenas prácticas en materia de combate a la corrupción.

Y en específico y muy dirigida respecto a la función de esta organización, que es impulsar estudios legislativos, tendientes al perfeccionamiento de las normas locales vinculadas con la rendición de cuentas, la transparencia, el gobierno abierto y el combate a la corrupción, en la parte de Órganos Internos de Control, uno se encuentra con un montón de complicaciones procedimentales porque no están bien previstas en la norma, la intención es con el Colegio de Abogados Parlamentarios, hacer un ejercicio de revisión y evaluación de las normas en la materia para efectos de operativizar de una mejor manera los procesos relacionados con la aplicación de sanciones, con la rendición de cuentas y con la transparencia, ese es el primero de los acuerdos de colaboración.

El segundo, en la misma lógica, es con una red de jóvenes, una asociación de jóvenes denominada DUX, que tiene como objetivo fundamentalmente promover el intercambio de experiencias y buenas prácticas de combate a la corrupción y la transparencia dirigido específicamente a jóvenes, promover el conocimiento de instancias e instrumentos de rendición de cuentas, transparencia, gobierno abierto y combate a la corrupción entre la comunidad de personas jóvenes de nuestro estado, fortalecer la cultura de la ética pública y formalizar una red de jóvenes a favor de la integridad de nuestro estado.



Estos serían los dos convenios o acuerdos de colaboración, que se estaría solicitando en la aprobación para llevarlos a cabo y comentar que el de la Asociación de Jóvenes se tiene la intención; aprovechando que están desarrollando la Universidad de Verano durante todo el mes de agosto y aprovechando que el martes 12 de agosto es el día mundial de la juventud y que habrá precisamente un panel con regidores jóvenes, la idea es estar en condiciones de poder firmar a este acuerdo de colaboración con la asociación, esto, para efectos de que con los invitados jóvenes comentarles la intención del comité de empezar a formalizar un trabajo ordenado en materia de combate a la corrupción, concluye.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros agradece al maestro Arturo, y comenta que Paco Uribe encabeza el Colegio de Abogados Parlamentarios, una persona que tiene el gusto de conocer desde hace muchos años, alguien ya con mucha experiencia en líderes legislativos, y agradece por la voluntad en ese tenor. Y pregunta si alguien tiene algún comentario al respecto, y al no existir, pide al Mtro. Miguel Hernández tomar el sentido de la votación.

En uso de la voz, el Mtro. Miguel Hernández puso a consideración la propuesta. Por lo que, en votación nominal con los votos de, **Pedro Vicente Viveros Reyes, Neyra Josefa Godoy Rodríguez, Mónica Lizeth Ruiz Preciado, Arturo Antonio Ríos Bojórquez y Miguel Ángel Hernández Velázquez**, se aprobó por unanimidad, la firma de acuerdos de colaboración institucional del CPS con las asociaciones civiles denominadas "DUX JUVENTUDES" y "COLEGIO DE ABOGADOS PARLAMENTARIOS DEL ESTADO DE JALISCO".

En uso de la voz, el Mtro. **Pedro Vicente Viveros**, menciona que, en virtud de lo anterior, instruye al personal del CPS a realizar las gestiones y trámites que permitan dar cumplimiento al presente acuerdo, y le solicita continuar con el siguiente punto del orden del día al secretario.

El Mtro. Miguel Ángel Hernández continua con el siguiente punto del orden del día que corresponde;

IX. presentación y en su caso, aprobación del anteproyecto presupuesto del Comité de Participación Social del Sistema Estatal Anticorrupción para el ejercicio fiscal 2026.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros, comenta que en relación con este punto del orden del día se integró el anteproyecto de presupuestos de egresos del ejercicio fiscal 2026 del comité, al que le han dado seguimiento particularmente Salvador Bolaños y la maestra Neyra Godoy, ya que particularmente el ejercicio recaerá sobre la presidencia de la maestra Neyra; y se informó en oficio SHP 18/29/2025 signado por el secretario de la hacienda pública el maestro Luis García Sotelo, la aprobación del anteproyecto de presupuesto, del techo presupuestal 2026 para el Comité de Participación Social.

Por un monto de \$ 6,155,076 pesos, para lo cual se tienen los documentos ya previstos del presupuesto del Comité de Participación Social del Sistema Anticorrupción del Estado de Jalisco, los cuales fueron compartidos a través de la carpeta virtual, que el CPS tiene para tales fines. Y pregunta si alguien tiene comentarios u observaciones, y en virtud de no existir observaciones, le solicita al maestro Miguel en su calidad de secretario de acuerdo tomar el sentido de la votación de manera nominal para la aprobación del anteproyecto.



En uso de la voz, el Mtro. Miguel Hernández puso a consideración la propuesta. Por lo que, en votación nominal con los votos de, **Pedro Vicente Viveros Reyes, Neyra Josefa Godoy Rodríguez, Mónica Lizeth Ruiz Preciado, Arturo Antonio Ríos Bojórquez y Miguel Ángel Hernández Velázquez**, se aprobó por unanimidad, el anteproyecto de presupuesto del Comité de Participación Social del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco para el ejercicio fiscal 2026.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros, le solicita al secretario, continuar con el orden del día que corresponde a;

X. Asuntos Varios.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros, pregunta si alguien quisiera comentar algo en el tema de asuntos varios;

En uso de la voz el Mtro. Arturo Ríos, comenta que comenzarán con el primer panel de la Universidad de Verano Contra la Corrupción, el panel consiste en el Derecho Humano a una Vida Libre de Corrupción, en el que asistirán la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, su compañera Marcela López Serna del Comité de Participación Ciudadana de Aguascalientes, el maestro Gilberto Tinajero y la maestra Ana Robles, regidora del Ayuntamiento de Guadalajara, a partir de este viernes, y todos los demás paneles serán los martes hasta concluir el mes de agosto, agradece mucho el apoyo en la convocatoria, y su apoyo también en la conducción de los paneles, se estará informando cada sesión cómo se desarrollarán estos y procurar institucionalizar de ser posible el proyecto, concluye.

En uso de la voz el Mtro. Vicente Viveros, hace una atenta invitación a quienes los ven para que los acompañen el día de mañana a las 17 horas en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y los martes a las 17 horas, en el Palacio Municipal de Guadalajara, y pregunta si alguien más tuviera algún punto, al no existir ninguno le solicita al secretario de acuerdos pasar al siguiente punto del orden del día.

En uso de la voz el Mtro. Miguel Ángel Hernández continua con el siguiente punto del orden del día que corresponde a;

XI. Los acuerdos.

1. Se aprobó Por unanimidad, el orden del día.
2. Se aprobó Por unanimidad, las actas de la sesión ordinaria celebrada el 30 de junio de 2025 y de la sesión extraordinaria celebrada el 01 de julio de 2025.
3. Se aprobó Por unanimidad, la propuesta de turnar la denuncia ciudadana recibida por el CPS al Órgano Interno de control del Ayuntamiento de Puerto Vallarta en el periodo comprendido del 01 de julio al 30 de julio del año 2025.
4. Se aprobó Por unanimidad, la convocatoria a Organizaciones de la Sociedad Civil, Colectivos Ciudadanos, Colegios de Profesionistas y Sistemas Locales Anticorrupción a participar en el PROGRAMA TEJIENDO REDES ANTICORRUPCIÓN.
5. Se aprobó Por unanimidad, las observaciones de Código Transparencia en el marco de la Herramienta Monitor CPS Jalisco, sobre el apartado de denuncias y aprobación de acciones de mejora.



6. Se aprobó Por unanimidad, la firma de acuerdos de colaboración institucional del CPS con las asociaciones civiles denominadas "DUX JUVENTUDES" y "COLEGIO DE ABOGADOS PARLAMENTARIOS DEL ESTADO DE JALISCO".
7. Se aprobó Por unanimidad, el Anteproyecto de Presupuesto del Comité de Participación Social del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco para el Ejercicio Fiscal 2026.

En uso de la voz, el Secretario de Acuerdos informa que el último punto del orden del día corresponde a;

XII. Clausura de la Sesión.

No habiendo otro punto por desahogar, el Mtro Vicente Viveros, da por clausurada la Novena Sesión Ordinaria del CPS siendo las 11:46 (once horas con cuarenta y seis minutos) del 31 de julio del 2025; levantándose para constancia la presente acta.

Pedro Vicente Viveros Reyes
Presidente

Neyra Josefa Godoy Rodríguez
Integrante

Miguel Ángel Hernández Velázquez
Integrante

Monica Lizeth Ruiz Preciado
Integrante

Arturo Antonio Ríos Bojórquez
Integrante

La presente hoja de firmas forma parte integral del Acta de la Novena Sesión Ordinaria del Comité de Participación Social (CPS) del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Jalisco correspondiente a la gestión 2024-2025, que consta de 16 (dieciséis) páginas incluyendo la presente. -----